

À Mme Anne Guerineau, Présidente de l'APE

Madame,

Suite à votre appel à candidature, je souhaite vous informer par la présente que je suis candidat pour renouveler ma place au Conseil d'Administration du Lycée Français René Descartes.

J'ai deux enfants scolarisés au collège et au lycée, je suis actuellement responsable Qualité, Hygiène et Sécurité, Environnement pour Cambodia Airports depuis septembre 2015. Mon expérience précédente comprend également la gestion de l'aéroport de Quimper en tant que directeur d'exploitation pendant 5 ans ainsi que la gestion de projets techniques sur l'aéroport de Siem Reap au début du contrat de concession entre 2000 et 2005 pour le Groupe Vinci.

Je suis persuadé que mon expérience peut être utile au Conseil d'Administration du Lycée, et je serai heureux de pouvoir apporter ma contribution à la bonne gestion de cet établissement.

Dans l'attente des résultats de l'élection veuillez, madame la Présidente, agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Florent de Warren

To Mrs Anne Guerineau, President of the APE

Dear Madam,

Further to your call for applications, I hereby wish to inform you that I am a candidate to renew my mandate as an Administrator of the Lycée Français René Descartes.

I have two children attending middle and high school, I am currently Quality, Health and Safety, Environment Manager for Cambodia Airports since September 2015. My previous experience includes the management of Quimper Airport as Operations Manager for 5 years and the management of technical projects at Siem Reap Airport at the beginning of the concession contract between 2000 and 2005 for the Vinci Group.

I am convinced that my experience can be useful to the Board of Directors of the Lycée and I will be happy to contribute to the proper management of this school.

While waiting for the results of the election, please accept, Mrs. President, the expression of my best wishes.

Florent de Warren

កម្មវត្ថុ ៖ បេក្ខភាពសម្រាប់មុខតំណែងជាអ្នករដ្ឋបាលករ

សូមជូនចំពោះលោកស្រី Anne Guerineau ប្រធានសមាគមមាតាបិតាសិស្ស

បន្ទាប់ពីការអំពាវនាវរបស់លោកស្រីស្តីពីការជ្រើសរើសបេក្ខភាព

ខ្ញុំមានបំណងជម្រាបលោកប្រធានថា ខ្ញុំ

ជាបេក្ខជនមួយរូបក្នុងការស្នើបន្តតំណែងរបស់ខ្ញុំនៅក្នុងក្រុមប្រឹក្សាភិបាលរបស់វិទ្យាល័យបារាំងរ៉ូណេដេកាត។

ខ្ញុំមានកូនពីរនាក់ រៀននៅអនុវិទ្យាល័យ និងនៅវិទ្យាល័យ។

បច្ចុប្បន្នខ្ញុំជាអ្នកទទួលបន្ទុកផ្នែក គុណភាព សុខភាព និងសុវត្ថិភាព បរិស្ថាន

នៅអាកាសយានដ្ឋានកម្ពុជាចាប់តាំងពីខែកញ្ញា ឆ្នាំ២០១៥ មក។

បទពិសោធន៍របស់ខ្ញុំកាលកន្លងទៅ គឺជានាយកគ្រប់គ្រងប្រតិបត្តិការ

ដែលគ្រប់គ្រងអាកាសយានដ្ឋាន Quimper អស់រយៈពេល ៥ឆ្នាំ

ក៏ដូចគ្នានេះដែរខ្ញុំក៏បានទទួលបន្ទុកលើការគ្រប់គ្រងគម្រោងបច្ចេកទេសនៅអាកាសយានដ្ឋានសៀមរាប

រវាងឆ្នាំ២០០០ និង ២០០៥ សម្រាប់ក្រុមហ៊ុន Groupe Vinci។

ខ្ញុំជឿជាក់ថាបទពិសោធន៍របស់ខ្ញុំអាចនឹងមានអត្ថប្រយោជន៍ដល់ក្រុមប្រឹក្សាភិបាលរបស់វិ

ទ្យាល័យដេកាត ហើយខ្ញុំរីករាយនឹងចូលរួមចំណែកក្នុងការគ្រប់គ្រងល្អនៃគ្រឹះស្ថាននេះ។

ដោយការរង់ចាំលទ្ធផលនៃការបោះឆ្នោត

សូមលោកស្រីប្រធានមេត្តាទទួលយកនូវការរាប់អានដ៏ស្មោះអំពីខ្ញុំ។

Florent de Warren